

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

SENSIMYL
LOTION ASSECHANTE / DRYING LOTION

PRÉSENTATION / REFERENCE

Spray de 100 mL / 100 mL Spray

Code Produit Fini / Finished Product code : Code IG 621724



FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET**DESCRIPTION / DESCRIPTION**

Visage et corps. Peaux sensibles, irritées et suintantes. Haute tolérance cutanée. Sans parfum ajouté. Testé sous contrôle dermatologique et pédiatrique.

La Lotion asséchante permet d'assécher rapidement la peau. Celle-ci est asséchée après 6 jours d'utilisation. Un film protecteur est laissé sur la peau et la barrière cutanée est restaurée : la peau est réparée et protégée. La peau retrouve ainsi tout son confort.

Convient à une utilisation sur peau suintante suite à des problèmes de frottements, rougeurs ou irritations des plis.

Sa formule sèche rapidement, ne colore pas la peau et ne tâche pas les vêtements.

Formulée à base de prébiotiques naturels et de cuivre, zinc, manganèse, reconnus pour renforcer l'équilibre de la flore cutanée et stimuler les micro-organismes protecteurs de la peau.

Apaise les démangeaisons : 100% ⁽²⁾

Réduit l'incitation au grattage : 85% ⁽¹⁾

Apaise et calme les irritations cutanées : 100% ⁽²⁾

Pourcentages de satisfaction. Tests réalisés ⁽¹⁾ sous contrôle dermatologique sur 112 volontaires pendant 14 jours, ⁽²⁾ sous contrôle dermatologique sur 20 volontaires pendant 15 jours.

Face and body. Sensitive, irritated and weeping skin. High cutaneous tolerance. No added fragrance. Tested under dermatological and pediatric control.

This drying lotion helps to dry rapidly the skin. This will dry up after 6 days of use. A protective film is left on the skin and repairs the cutaneous barrier. The skin is repaired and protected. As a result, the skin regains its comfort.

Suitable for use on weeping skin following conditions caused by chafing, redness or irritation in folds.

Its formula dries quickly and will not stain skin nor clothes.

Formulated with natural prebiotics, copper, zinc and manganese, known to strengthen the skin barrier and stimulate skin microorganisms protectors.

Soothes itching: 100% ⁽²⁾

Reduces the urge to scratch: 85% ⁽¹⁾

Soothes and calms skin irritations: 100% ⁽²⁾

Percentages of satisfaction. Tests conducted ⁽¹⁾ under dermatological control on 112 volunteers for 14 days, ⁽²⁾ under dermatological control on 20 volunteers for 15 days.

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET

RESPONSABLE DE MISE SUR LE MARCHÉ / *RESPONSIBLE FOR MARKETING*

Laboratoires GILBERT
928 Avenue du Général de Gaulle
14200 HEROUVILLE SAINT-CLAIR – FRANCE

PÉREMPTION AVANT OUVERTURE / *EXPIRY DATE*

36 mois / *36 months.*

PÉREMPTION APRÈS OUVERTURE / *PERIOD AFTER OPENING*

6 mois. / *6 months.*

CATÉGORIE DU PRODUIT NOTIFIÉ / *PRODUCT CLASS NOTIFIED IN FRANCE*

Produit cosmétique : Produits pour la peau : Produits de soin pour la peau : Autres produits de soin pour la peau. / *Cosmetic products: Skin products: Skin care products: Other skin care products.*

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL SHEET**INGRÉDIENTS / *INGREDIENTS***

AQUA (WATER), ZINC OXIDE, MICROCRYSTALLINE CELLULOSE, GLYCERIN, PENTYLENE GLYCOL, INULIN, POLYSORBATE 20, ALPHA-GLUCAN OLIGOSACCHARIDE, BISABOLOL, DECYLENE GLYCOL, CI 77820 (SILVER), COPPER SULFATE, MANGANESE SULFATE, ZINC SULFATE, CAPRYLYL GLYCOL, POLYACRYLATE CROSSPOLYMER-6, LACTIC ACID.

MODE D'EMPLOI / *INSTRUCTION FOR USE*

Bien agiter avant emploi. Appliquer le produit 2 à 3 fois / jour sur la zone concernée à l'aide d'une gaze stérile ou d'une gaze non tissé.

Shake before use. Apply the product 2 to 3 times a day to the concerned area using a sterile or non-woven gauze.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI / *PRECAUTIONS FOR USE*

Usage externe. / *For external use.*

PRÉCAUTIONS DE STOCKAGE / *STORAGE PRECAUTIONS*

Conserver à l'abri de la chaleur et de la lumière.

Keep away from heat and light.